

## La ministra de Justicia reclama mayor visibilidad a la lucha contra la violencia de género y su tratamiento como “problema de Estado”

La ministra de Justicia, Dolores Delgado, ha agradecido el martes 28 de mayo a las profesionales “de la trinchera” que están en contacto directo con la problemática de la violencia de género por su compleja labor de acompañamiento y asesoramiento a las mujeres que son víctimas de esta lacra. La ministra, que ha recordado que desde el año 2003 son ya 995 las mujeres asesinadas por la violencia machista, ha subrayado que estamos ante “un problema de Estado” que requiere de mayor compromiso y visibilidad.

Durante la inauguración de la jornada “El sustrato sociológico de la violencia de género”, que ha reunido a más de una docena de profesionales de los estamentos asistencial y jurídico, Delgado ha señalado que la mejor manera de contrarrestar la desigualdad y la violencia de género es desde la prevención, tratando sus orígenes y causas estructurales y trabajando en un modelo educativo “que promueva las relaciones de respeto e igualdad de género” para lograr un progreso “rápido y sostenido”

...